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平成２８年度 ９月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成２８年９月１５日（木） 

◎開催日時  平成２８年９月２９日（木） 午後１時～午後２時５９分 

                        

◎場   所  伊那市役所 第２委員会室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、原田教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  北原教育長、大住教育次長、北野学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化

振興課長、宮下スポーツ振興課長、中村指導主事、唐木指導主事、山崎教育

総務係長 

 

１ 開  会 

    

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（北原教育長） 

 

４ 会議事項 

 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長報告 

     （質疑なし） 

 

  第２ 議案 

   （１）伊那市公民館条例施行規則の一部改正について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・委員長が諮ったところ、提案のとおり議決された。 

 

第３ 協議事項 

（１）教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書について 

 

・資料に基づき各課長説明 

・再修正等の意見はなかった。 

・学校教育課長より、評価委員として、伊那西高等学校長の出野憲司氏、中部ＰＴ

Ａ連合会会長の伊東大輔氏、社会教育委員会議副会長の中村幸子氏の３名を内定

しているとの報告があった。 

 

（２）伊那市学校給食食農体験事業「暮らしのなかの食」実践発表会について 
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・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

第４ 報告事項 

（１）市議会９月定例会一般質問から 

 

・資料に基づき教育次長説明 

     ・委員長職務代理者から、質問の量の多さに驚く感想が述べられ、委員長より、「長

期休業中の学童クラブの参加児童に給食を出してほしい。」という質問について、

休業中の学童クラブの開設によって親の就労などにつながっており、家庭から弁

当を持たせる程度の協力はしなければいけないという意識を持っていてもらわな

いと困る。すべてを教育委員会や学校へ任せるという考え方を変えていく必要が

あるので、委員も意識していて欲しいとの発言があった。 

 

（２）伊那市公民館条例の一部改正について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     （質疑なし） 

 

(３) 第３０回伊澤修二記念音楽祭について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・委員長から、音楽祭２部の一般入場料５００円は何を基準にしているのか質問が

あり、生涯学習課長より、無料で開催したこともあるが、財源が必要となり有料

化を検討した。有料化により県伊那文化会館の使用料減免を受けられなくなるが、

一人５００円程度の低額の入場料であれば、「有料とみなさない」とする取り扱い

となっておりこの金額とした。現状で事業予算付けがされているため、５００円

で賄えているとの説明があった。 

     ・委員長から、有料入場者数は何人くらいか質問があり、生涯学習課長より、席数

で４００名程度を予定しているとの説明があった。 

     ・委員長から、あれだけ素晴らしい演奏を聴いて５００円というのは安いのではな

いかとの発言があり、生涯学習課長より、入場料を上げることによって使用料が

上がってしまうと、逆に公費負担が増えてしまうとの説明があった。 

・委員長から、教育委員に１部、２部、３部とも是非参加してほしいとの発言があ

った。 

     ・教育長より、東京藝術大学の大学生による小中学校でのアウトリーチでは、学校

から「短時間のうちに子どもがみるみる変わる。」という声を寄せてもらい素晴ら

しい企画であるとの発言があり、委員長から、芸術分野は指導者によって、児童・

生徒の理解、成長の度合いが全然違ってくるとの感想が述べられた。 

 

(４) 第４回千両千両井月さんまつり・第２５回信州伊那井月俳句大会について 
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・資料に基づき生涯学習課長説明 

     ・委員長から、大変盛会に開催できたことに対して感謝の言葉が述べられた。 

 

(５) 第３４回市民駅伝イーナちゃん駅伝カーニバルについて  

  (６) 市民プール・高遠スポーツ公園プール利用状況について 

(７) 高遠スポーツ公園文化体育館耐震補強工事について 

 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

     ・委員長から、伊那市民プールで、プールサイドの「タイルがガタガタで足の指に

怪我を負ってしまう方が数人出た」ことについて、対応を考えているか質問があ

り、スポーツ振興課長より、改修の必要性は承知しているが、財政的に全面改修

をするまでに至っていない。状態の悪いところは改修をしてきているが、今回の

事故を受け、来年に向けて予算化し必要な分について改修していきたいとの説明

があった。 

     ・委員長から、みすみす怪我をすることが分かっていて改修しないことは許されな

いので、是非対応して欲しいとの指示があった。 

 

   (８) 共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

      

５ その他（大住教育次長） 

（１）１０月の日程について 

（２）１１月の日程について 

   １１月定例教育委員会     １１月２４日（木） 午後１時３０分 

   教頭と教育委員との懇談        同日    午後３時３０分～ 

 

６ 閉  会 

 

 

 


